

## **Attaque terroriste à Magnanville : Hommage d'Anne Hidalgo et du Conseil de Paris**

**Anne Hidalgo, Maire de Paris, et l'ensemble du Conseil de Paris, ont rendu hommage mardi après-midi aux deux victimes de l'attaque terroriste survenue à Magnanville.**

« Alors que notre pays et notre ville exprimaient leur soutien au peuple américain et à la communauté LGBT meurtris par l'attaque d'Orlando, le terrorisme est revenu nous frapper – avec la même ignominie et la même inhumanité – avec le même mépris pour la vie et la même barbarie.

Hier, un commandant de police et sa compagne, secrétaire administrative au commissariat de Mantes la Jolie, ont été assassinés parce qu'ils étaient policiers, c'est-à-dire parce qu'ils étaient les symboles et les garants de notre sécurité, mais également de nos valeurs.

Ce crime atroce, perpétré en présence de leur enfant, manifeste une fois de plus le mal radical qu'incarnent l'État islamique, ses mercenaires et ses sympathisants.

Nous continuerons, comme nous l'avons fait jusqu'à présent, à répondre à l'abjection par la dignité et l'affirmation de ce qui nous rassemble et nous transcende.

C'est dans cet esprit que je présente à la famille des deux policiers assassinés les condoléances de notre assemblée et de l'ensemble des Parisiens.

Et c'est dans cet esprit que j'adresse à tous les policiers, gendarmes et militaires engagés pour notre sécurité le soutien inconditionnel de notre assemblée. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris